

**SEBASTIAN KERN** hat die HTS absolviert und ist heute Geschäftsführer von drei Hotelleriebetrieben in der Schweiz.

Wirtschaft NÖ: Wie war die Zeit an der HTS in St. Pölten?

Sebastian Kern: Das Praxisorientierte ist immer im Vordergrund gestanden und war immer von großer Bedeutung. Die Praxiseinsätze, die Reisen, die sportlichen Ausflüge und der Landesmeistertitel im Volleyball sind mir in besonderer Erinnerung geblieben.

Sie haben damals die "Flairtender" mitaufgebaut.

Ja, damals hat die Tourismusschule mit dem Showbarkeepen begonnen, wir waren die ersten Showbarkeeper. Bei einer Nachbesprechung nach einem Praxiseinsatz wurde die Idee geboren und spontan umgesetzt. Nach intensiven Trainingseinheiten (größtenteils in der Freizeit, in jeder freien Minute) mit dem jetzigen Direktor Michael Hörhan wurde die erste Show am Infotag aufgeführt. Später kamen dann Auftritte auf Messen und Abendveranstaltungen dazu. Es ist super angekommen und war für uns eine unglaublich positive Erfahrung. Das war der Start für den Ausbildungsschwerpunkt "Entertainment". Heute hat die HTS ja Showbarkeeper von nationaler und fast schon internationaler Spitzenklasse!

Was würden Sie Schulinteressenten raten? Überlegen, ob dieser Berufszweig auch das Richtige ist, weil es unter Umständen in erfolgreicher harter Arbeit ausarten könnte (lacht). Im Ernst: Wenn man diesen Bereich liebt, gibt es meiner Meinung nach keine bessere Vorbereitung auf eine erfolgreiche Karriere.

Mehr HTS-Erfolgsgeschichten auf wko.at/noe/hts-serie



# "Niederösterreich radelt": Radeln und gewinnen!

Niederösterreich radelt" ist die Radkilometer-Sammelaktion für alle Betriebe, Gemeinden, Vereine und Regionen: Sie startet am 20. März 2022 und lädt zum Radfahren ein.

### JEDER KILOMETER ZÄHLT

Jeder Weg mit dem Rad zählt, egal, ob zur Arbeit, zum Einkauf, zur Schule oder zum Sportplatz. Jeder Radelnde kann kostenlos teilnehmen und viele tolle Preise gewinnen. Es sind keine sportlichen Höchstleistungen nötig – jeder Kilometer zählt!

### JETZT BETRIEB ANMELDEN & MITMACHEN!

Alle Betriebe, Gemeinden, Vereine und Regionen können mitmachen und sich untereinander messen. Wer schafft es, die meisten MitarbeiterInnen zum Mitmachen zu motivieren? Die Besten werden am Ende der Aktion im Herbst wieder als Landes- und Bundessieger ausgezeichnet.

### ANGEBOTE FÜR TEILNEHMENDE BETRIEBE

Treten Sie in Wettbewerb mit anderen Betrieben in Niederösterreich. Alle teilnehmenden Betriebe scheinen im Ranking auf unter:

## www.noe.radelt.at/statistik

- Informieren Sie Ihre MitarbeiterInnen über den aktuellen Zwischenstand mit der Newsletter-Funktion.
- Vorlagen für die Bewerbung, z.B. für die Mitarbeiterzeitung finden Sie unter den Downloads:

#### www.noe.radelt.at/downloads

- Testen Sie einen Monat lang die neusten Bosch e-Bikes beim e-Jobrad Test für Betriebe. Bewerbung unter oesterreich@radelt.at
- Ihre Betriebs-Statistik können Sie mit dem Statistik-Widget auch auf Ihrer Website einbinden.
- Zugang zum Webshop, wo Sie kostenlose Radland-Goodies und Werbematerial zum Verteilen bestellen können.

Anmeldung unter:

www.noe.radelt.at/veranstalter